

Falla plataforma y hunde a bitcoin (Reforma 25/02/14)

Falla plataforma y hunde a bitcoin (Reforma 25/02/14) Por Agencias Tokio Japón (25 febrero 2014).- La plataforma de operaciones electrónicas del bitcoin, Mt.Gox, desapareció de Internet y provocó una fuerte caída en la cotización de la moneda virtual. La desaparición del sitio electrónico de Mt.Gox, al igual de su cuenta en Twitter donde tenía más de 28 mil seguidores, con sede en Japón, podría generar pérdidas de millones de dólares, señaló el sitio electrónico CNET. Los poseedores de bitcoins seguían sin poder recuperar sus haberes en moneda virtual más de dos semanas después de la suspensión de las transacciones en Mt.Gox. La semana pasada, la plataforma japonesa había prometido que pronto todo volvería a estar en orden. Sin embargo, a las 14:00 horas local (05:00 GMT) los usuarios del sitio web www.mtgox.com se encontraron con una página en blanco. En un corto mensaje a los usuarios en su sitio de Internet, Mt. Gox dijo hoy que todas las operaciones habían sido cerradas "por un tiempo", agregando que la decisión había sido tomada para proteger a los usuarios. Desde ayer la plataforma no ha funcionado y los usuarios no han sido capaces de completar las operaciones, esto se presenta luego de que hace días paralizó los retiros de bitcoin. "Ante las recientes noticias y las potenciales repercusiones en las operaciones de MtGox y el mercado, se tomó la decisión de cerrar todas las transacciones por un tiempo para proteger al sitio y a nuestros usuarios. Estaremos monitoreando de cerca la situación y reaccionaremos adecuadamente", indicó el comunicado. Medios como Wired atribuyen la desaparición de la plataforma a la pérdida de cientos de millones de dólares debido a una larga acción de piratería informática. La cotización de la moneda virtual respecto al dólar era de una por 421 dólares hacia las 06:30 horas GMT, pero hacia las 10:45 horas GMT se recuperaba y se colocaba en 516.48 dólares, de acuerdo a coindesk.com. El bitcoin es una divisa electrónica que funciona como forma de pago de bienes y servicios pero sin seguir las normas habituales de las autoridades bancarias nacionales e internacionales. CNET agrega que la acción de piratería significó pérdidas por 744 mil bitcoins, equivalentes a unos 350 millones de dólares de acuerdo a la cotización de ayer, según un documento que circula en Internet. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo